

## La defensa de Charles Carrera solicitó el sobreseimiento en la causa que lo involucra, pero la Justicia desestimó la petición

Principal



Publicada el: 23/12/24	Visitas: 129
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 88	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-defensa-de-charles-carrera-solicito-el-sobreseimiento-en-la-causa-que-lo-involucra-pero-la-justicia-desestimo-la-peticion\\_12462.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-defensa-de-charles-carrera-solicito-el-sobreseimiento-en-la-causa-que-lo-involucra-pero-la-justicia-desestimo-la-peticion_12462.php)

**LA DEFENSA DE CHARLES CARRERA SOLICITÓ EL SOBRESEIMIENTO EN LA CAUSA QUE LO INVOLUCRA, PERO LA JUSTICIA DESESTIMÓ LA PETICIÓN**

*Principal*

*La defensa de Charles Carrera solicitó el sobreseimiento en la causa que lo involucra, pero la Justicia desestimó la petición*

"Carrera expresa su descontento: 'Lo que me ha tocado vivir no es nada razonable' tras renunciar a su banca y enfrentar una solicitud de desafuero sin ser aún citado por Fiscalía.  
"

## **Charles Carrera Solicita Audiencia para Consultar Avances en Investigación**

El exsenador frenteamplista Charles Carrera ha solicitado una audiencia ante la Justicia con el objetivo de conocer los avances de la investigación que se lleva a cabo en su contra.

En septiembre, la fiscal Silvia Porteiro había solicitado su desafuero, motivo por el cual Carrera renunció a su banca.

Sin embargo, hasta el momento no ha sido citado.

“Lo que queríamos era requerir alguna información del estado de la situación y hacer unos planteos concretos.

Nuestra defensa solicitó el sobreseimiento, pues consideramos que no hay culpabilidad en el delito, o bien un plazo para que la fiscal pasara a la acusación directamente.

No es razonable tener a una persona bajo investigación durante más de dos años y medio, ocasionando perjuicios al Frente Amplio, a mi organización política y a mí en particular”, sostuvo Carrera.

El exsenador manifestó que en el escrito de desafuero presentado por la Fiscalía se indicaba que este era necesario para formalizar la investigación, sin embargo, han transcurrido tres meses desde entonces.

“Nosotros lo que queremos es certidumbre.

Hoy me voy con un poco de tranquilidad, en el sentido de que hoy pude tener mi día ante un juez de la República, quien escuchó nuestros argumentos y emitió un decreto.

Aunque ese decreto no es lo que esperábamos”, agregó Carrera.

La Justicia no hizo lugar al pedido de sobreseimiento, pero solicitó que las diligencias se realicen “en un plazo razonable”.

La investigación se centra en la gestión de Carrera como director general del Ministerio del Interior entre 2010 y 2017. El desafuero solicitado en septiembre busca indagarlo por un presunto delito de abuso de funciones, relacionado con la orden dada para atender a Víctor Hernández, un hombre que quedó parálítico tras ser baleado en 2012 en La Paloma.

Hernández estuvo internado en el Hospital Policial durante tres años y medio, ingresando como civil mientras ocupaba un cargo de suboficial, y recibiendo un pago mensual de 20.000 pesos en tiques de alimentación desde enero de 2013 hasta noviembre de 2016, provenientes de un fondo policial.

Carrera consultó al penalista Gonzalo Fernández, emérito de la Universidad de la República, quien opinó que se trató de “un acto humanitario”, concluyendo que “no existe dolo” y “no existe delito”.

“Lo que me ha tocado vivir no es para nada razonable”, afirmó Carrera.

Fuente: Subrayado

## Imágenes

**LA DEFENSA DE CHARLES CARRERA SOLICITÓ EL SOBRESEIMIENTO EN LA CAUSA QUE LO INVOLUCRA, PERO LA JUSTICIA DESESTIMÓ LA PETICIÓN**

*defensa de charles carrera solicito el sobreseimiento en la causa que lo involucra pero la justicia desestimo la pet*

## Tags

*septiembre, avances, justicia, embargo, charles, exsenador, solicitado, razonable, carrera, desafuero, audiencia, sobreseimiento*

## Noticias relacionadas

- 4.7 \*** *El Senado se congrega hoy por la mañana para considerar y discutir la renuncia de Charles Carrera*
- 4.4 \*** *Álvaro Delgado defiende el acatamiento de los fallos judiciales en respuesta a las críticas de Charles Carrera*
- 4.4 \*** *El Senado recibe este miércoles la solicitud de desafuero de Charles Carrera y abordará su renuncia*
- 4.3 \*** *Charles Carrera anuncia su decisión de renunciar al subsidio como exsenador y retomar su carrera como abogado*
- 4.8 \*** *Charles Carrera se pronuncia tras su exclusión de la lista 609: "No permitiré que mi nombre se utilice para perjudicar al Frente Amplio"*
- 3.7 \*** *Charles Carrera se retira de su cargo tras la solicitud de desafuero: "Es mi responsabilidad renunciar y enfrentar a la Justicia"*
- 4.4 \*** *El Mpp opta por la renuncia de Charles Carrera como candidato al*

**4.5 \*** *El sobreseimiento de los rugbiers franceses en Mendoza: un giro determinante en el desarrollo del caso*

**3.7 \*** *¡El espíritu de lucha está más vivo que nunca! Charles Carrera, tras su renuncia al Senado, se embarca en una gira por Melo con la lista 609*

**4.3 \*** *La Fiscalía solicita el desafuero de Charles Carrera: razones y detalles detrás de esta decisión*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo